

Conocidas son, sin duda, de todo el pueblo de Avila y de su provincia las disposiciones adoptadas por la Dirección General de Seguridad para co-

Este Gobierno Civil, siguiendo la orientación marcada por la Superioridad y los propios dictados de su deber, juzga asimismo conveniente ad-

No se trata de extremar conceptos de moralidad, sino simplemente de hacer respetar la moral en lo justo y necesario, puesto que en algunos casos parecen haberse olvidado elementales nociones de dignidad humana y de deber social.

Esperando que así sea comprendido, cabe a la vez esperar que baste este llamamiento al buen sentido para evitar a la autoridad el desagradable deber de exigir con otras medidas la aceptación de unas normas de con-

El gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

# La Obra Sindical del Hogar

Entre los diversos organismos que hemos señalado preocupándose de dar solución al problema de la vivienda se cuenta en lugar principalísimo La Obra Sindical del Hogar y de la Arquitectura Nacional Sindicalista.

Todos los productores deberían interesarse en poseer una vivienda digna y adecuada a sus necesidades, y sin embargo parecen existir ciertas prevenciones contra toda tendencia a favorecer sus intereses, aunque tal vez ello, más que prevención, sea indolencia.

# El Pleno de la Comisión de Servicios aprobó ayer la ordenanza disciplinaria del Partido

## Consta de 87 artículos, divididos en dos libros y dos disposiciones

En el día de ayer, en el Palacio del Consejo Nacional, se ha reunido el Pleno de la Comisión de Servicios, presidido por el camarada Manuel Valdés Larrañaga, actuando de secretario el consejero nacional, miembro de la Junta Política, Antonio Riestra del Moral.

Asistieron a la reunión los consejeros nacionales camaradas excelentísimo señor general don Miguel Rodrigo; ilustrísimo señor don Pedro Fernández Valladares, subsecretario de la Gobernación; don Francisco Rodríguez Martínez, director general de Seguridad; Agustín Aznar, miembro de a Junta Política; Tomás Gistau,

el Estado propone, interesándose de su labor y aprovechándose de ella. La Obra Sindical del Hogar radica en la Delegación Nacional de Sindicatos, en Avila, dignamente representada por la Delegación Provincial. En las oficinas de la C. N. S., pues, pueden adquirirse informes detallados sobre estas conveniencias de la Obra Sindical aludida, cuya extraordinaria labor se extiende a todas las provincias españolas. Y téngase bien en cuenta que el principal obstáculo con que tropieza en su acción es la falta de entusiasmo en las clases humildes de algunas provincias, entre las cuales se cuenta sin duda la nuestra, resistiéndose a gozar de sus beneficios tal vez por ignorancia de los mismos.

Nosotros hemos tratado repetidas veces el tema en nuestras informaciones y editoriales. Hemos hablado de la Cartilla para Mi Hogar, que es el ahorro del productor para su casa. Y, sin duda, tendremos ocasión de publicar notas orientadoras que deseamos sean aprovechadas para incrementar la edificación, problema paipitante de toda España.

delegado nacional de Justicia y Derecho; Rafael Llopart, delegado nacional de Transportes; Gregorio Sánchez Puerta, jefe superior de Personal; Antonio Paguaga, secretario de las Cortes; Juan Selva Margelina, gobernador civil de Tarragona; Aniceto Ruiz Castillejos, jefe provincial de Zaragoza; y Jesús Muro Sevilla.

Después de dos horas de deliberación, en las que hicieron uso de la palabra varios de los consejeros nacionales, se hicieron ligeras modificaciones de los dictámenes de las ponencias, elaborando los definitivos proyectos y disposiciones.

La ordenanza disciplinaria consta de 87 artículos, divididos en dos libros. El libro primero, en dos títulos: «De la jurisdicción disciplinaria del Movimiento» y «De las faltas y sanciones». El libro segundo, «Del procedimiento», consta de los títulos siguientes: «De las

# EL DIARIO DE AVILA

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLVI. Número 13.745

PERIODICO DE LA TARDE

Sábado 10 de julio de 1943

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 28,5. Mínima, 16,3.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

## Los soviets aseguran que están luchando contra el más potente ejército enemigo con el que un país haya tenido jamás que combatir

### Los tanques germánicos combaten ya tras de las líneas rusas

La gran lucha en el Este

Ha crecido en intensidad la batalla de Kursk. Ambos combatientes han lanzado más tropas a la lucha. Los rusos han colocado ya en línea parte de sus reservas que tenían disponibles en regiones situadas muy a retaguardia.

Tampoco en la jornada de ayer llegó la batalla a su punto culminante. Al parecer, el Mando soviético ha ordenado a sus tropas resistir a todo trance. Los rusos se pegan al terreno y en sus fortificaciones de tierra luchan según el método de los que son maestros.

Fracasaron los contraataques soviéticos con los que se pretendía reducir la penetración alemana en Bielgorod, pues en dicho sector los alemanes consiguen romperse la brecha abierta en un ancho frente. La característica del ataque alemán hacia el norte es el empleo de grandes masas de tanques, como hasta ahora no se habían utilizado en los campos de batalla.

Las pérdidas soviéticas

de tanques son muy superiores a las alemanas. Las razones son en primer término, la superioridad del «Tigre» sobre el soviético «T-34». Además las tropas alemanas emplean nuevos medios de defensa antitanques. En tercer lugar los nuevos medios ofensivos, como por ejemplo el de la «lanzadora», cuyo éxito es total, y merced a cuyas explosiones se extingue todo lo que vive y se opone a su voraz acción.

Un incendio devorador lo ha consumido todo. En cuarto lugar, la superioridad aérea germana se ha afirmado hasta tal punto, que los «Stukas» y aviones de batalla, además de atacar las fortificaciones de campaña, diezman las formaciones de tanques soviéticos. El 20 por 100 de los tanques que los bolcheviques han perdido hasta ahora son modelos norteamericanos y británicos.

La gran superioridad aérea alemana no se expresa solamente en la relación de uno a quince favorable a la Luftwaffe entre los aviones derribados. Un ataque efectuado por 46 aparatos soviéticos de batalla contra un aeródromo alemán en la región de la lucha terminó con la destrucción de 51 de los aviones atacantes mucho antes de que pudieran llegar sobre su objetivo.

Las operaciones no intervienen soldados franceses WASHINGTON, 10 (5 tarde).—El desembarco en Sicilia se ha efectuado por tropas británicas, norteamericanas y canadienses. El que no participen en las operaciones soldados franceses se debe sin duda a que no están entrenados en el manejo de armas modernas.—EFE.

po de caza del comandante Brande derribó 77 aviones enemigos, 51 de ellos de batalla y 11 bombarderos bimotores. La escuadrilla alemana no sufrió pérdida alguna.

De los comunicados hechos públicos se deduce que diariamente participan varios millares de aviones en la batalla de Kursk.

El ruso dice que se encuentra luchando contra el más potente ejército enemigo con el que un país haya tenido jamás que combatir.

Habla el comandante V. Moliner

y nos dice desde Berlín: «A buen seguro que el Alto Mando soviético comienza ahora a percatarse de la precipitada iniciativa que tuvo al atacar la línea alemana del sector amplísimo de Kursk. Lo que comenzó con una rectificación a vanguardia de la línea germana ha derivado en una batalla de proporciones imprevisibles para el soviets».

Tras la irrupción incontrolable de los granaderos alemanes en el poderoso sistema defensivo del enemigo son ensanchadas de un modo sistemático las posi-

ciones ganadas. La batalla se caracteriza por sus continuos desplazamientos y la movilidad de los Cuerpos de ejército. En esta guerra de maniobras el Mando alemán tiene la superioridad de una concepción magistralmente concebida y realizada con una exactitud cronométrica.

Imposible, o muy difícil al menos, es prever el resultado estratégico ulterior de la batalla de Kursk, pero sí cabe ya hacer deducciones muy concretas: es inusitada la pérdida de material por parte del enemigo. Una vez más sus mejores tropas, las más seleccionadas, quedan destruidas. Las divisiones más preparadas y con una dotación muy completa de material que el Mando soviético tenía en la reserva han de ser colocadas en línea.

Las últimas informaciones recibidas del frente, hoy viernes, dan cuenta de que en los campos de batalla de Bielgorod y Orel se han contado ya más de un millar de tanques enemigos destruidos.

Ambos ejércitos continúan incorporando al frente nuevas fuerzas, con lo cual la batalla adquiere de día en día mayor incremento y más dureza».

# Las fuerzas aliadas atacan la Isla de Sicilia

## Las tropas germano italianas reaccionan fuertemente por tierra y aire.—Apreciables conquistas de terreno en el frente soviético

LONDRES 10, (5 tarde).—Radio Argel anuncia que las fuerzas aliadas están efectuando desembarcos. Añade que las condiciones atmosféricas son favorables. Las fuerzas alemanas e italianas oponen tenaz resistencia.—EFE.

Desembarco en una punta rocosa NUEVA YORK, 10, (5 tarde).—Se ha desembarcado en una punta rocosa al oeste de Sicilia, ha dicho Radio Argel, según los escuchas oficiales nacionales.—EFE.

Breve comunicado LONDRES 10, (5 tarde).—En un breve comunicado se dice que las operaciones han sido anfibias. Las baterías de costa que han resultado indemnes de los anteriores bombardeos oponen fuerte resistencia.—EFE.

Las fuerzas italogermanas habían recibido refuerzos NUEVA YORK, 10, (5 tarde).—Según Radio Argel las fuerzas italogermanas habían recibido refuerzos en los últimos días.—EFE.

En las operaciones no intervienen soldados franceses WASHINGTON, 10 (5 tarde).—El desembarco en Sicilia se ha efectuado por tropas británicas, norteamericanas y canadienses. El que no participen en las operaciones soldados franceses se debe sin duda a que no están entrenados en el manejo de armas modernas.—EFE.

Les Ud. EL DIARIO DE AVILA

Se ignora el punto de desembarco

WASHINGTON, 10 (5 tarde).—No se sabe exactamente el punto de Sicilia elegido por Eisenhower para efectuar el desembarco.—EFE.

Comunicado oficial Cuartel General aliado de Africa del Norte, 10, (5 tarde).—La defensa del continente europeo se encuentra bajo la presión de las fuerzas de tierra, mar y aire.—EFE.

Comunicado italiano ROMA, 10, (5 tarde).—Apoyados por fuerzas navales y aéreas y por paracaidistas el enemigo atacó anoche Sicilia, teniendo lugar violentos combates a lo largo de la costa sur. En los ataques de la jornada de ayer la aviación enemiga perdió veintidós aviones.—EEE.

Comunicado alemán BERLIN, 10.—En los sectores de Bielgorod y de Orel continúa la batalla, habiéndose obtenido éxitos con apreciables conquistas de terreno. Mil doscientos veintisiete tanques fueron destruidos. La aviación participó con intensidad en la lucha. En la noche del 9 al 10 de julio el enemigo inició el ataque contra Sicilia apoyado por poderosas formaciones navales y aéreas. La oposición del Eje fue inmedia a por tierra y aire. Frente a las costas del Brasil y en el Atlántico Central han sido hundidos ocho barcos aliados con un desplazamiento total de cincuenta y un mil toneladas.—EFE.

## ¡Ojos dulces! ¡Dulces ojos!

¡Así los tiene mi Virgen del Carmen! No sé cuándo por primera vez los vi. Solo sé que para mí fueron siempre estrellitas refulgentes en firmamento de amor. No los contemplé directamente, sino a través de otros ojos, también dulces para mí. ¡Los de mi madre, los de mi hermana, los de mi novia, los de mi hija...! Porque Carmen se llamaba mi madre; Carmen se llama mi hermana; Carlina, mi esposa; Carmeacita, mi hija. ¡Y en este Carmen florido se meció mi existencia! Tragicómica, como la de los demás mortales, pero nimbada siempre, siempre rizada por esperanzas de cielo, carmelitanas...

Tampoco sé cuándo empecé a amarla. Sospecho que los primeros latidos de mi corazón fueron para ella. Solo me quedan huellas borrosas: flojas asociaciones secundarias en el ámbito obscuro de la subconsciencia. Me acuerdo que muy pequeño, cobijado en el dulce seno de mi madre y recostado mi cabecita en sus blancos pechos, mis manitas pequeñas y rechonchas jugaban con el santo Escapulario, que colgaba de su niveo y elegante cuello. Pronto pendía del mío. Me le coloco un fraile de cebeza rapada y pies descalzados junto al altar de María del Carmen, a pocos días de nacer. En ella clavé mis ojitos inconscientes. Cuando dormía, mis deditos quedaban prendidos en sus cintas blancas, de seda. Y cuando despertaba, mi mamá me lo acercaba a los labios tiernos diciendo: «Besa a la Virgen del Carmen, hijito mío, que Ella es tu madre». ¡Y en verdad que lo fué! Cuando, abriéndome paso en la vida, el corazón mariposeaba por vistosas flores de mil ensueños, los dulces ojos de la Virgen le libraron de todo tropiezo: sanaron sus amores. Después, Ella fué el calor de mi nido, veio mis desvelos, envió en blancos tuiles de espiritualidad las alegrías y tristezas de mi hogar. ¡Por eso fui feliz con mis mios! Y cuando ahora, encorizado y achacoso en el frío ocaso de mi vida, los ojos cansinos se me nublan sin querer en las teledroidades de la tumba, no temo. ¡Son los ojos dulces de María del Carmen faros potentes que iluminan los intrincados caminos del más allá! Mirándoles, me lanzo animoso a mi última aventura.

¡Ojos dulces! ¡Dulces ojos de mi Virgen del Carmen! ¡Siempre lo fueron para mí! Que los mios se cierren en una mirada de los tuyos.

Rodríguez Cuesta.

## LAS CORTES ESPAÑOLAS

Ha aparecido el número 13 del «Boletín Oficial de las Cortes Españolas», que publica la convocatoria de la sesión plenaria de las Cortes para el día 15 de los corrientes y el dictamen de la Comisión de Educación Nacional sobre el proyecto de ley de Ordenación de la Universidad española.

También se inserta en dicho número la inclusión en la lista de señores procuradores de D. Pedro Lamata Megias por haber sido nombrado alcalde de Albacete.





